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Заметки с заседания

Как используется приобретенное

оборудование

В ВолгГТУ состоялось расширенное заседание ректоратов техуниверситета и

ВолгГАСУ.

С докладом о результативности работы подразделений опорного университета по

наращиванию внебюджетных услуг по итогам 5 месяцев 2016 года выступил ректор ВолгГТУ,

чл.-корр. РАН В.И. Лысак. Владимир Ильич отметил, что цифры в основном хорошие. Так,

ожидается, что в целом по опорному университету в 2016 году финансирование из

федерального бюджета составит более миллиарда рублей, внебюджетная деятельность, по

прогнозам, принесет вузу почти миллиард. В этом же аспекте руководитель вуза подверг

тщательному анализу образовательную и научную деятельность, довузовскую подготовку,

международную деятельность и работу с социальными объектами. «Вопрос внебюджетных

средств – очень важный и на особом контроле у руководства!» – подытожил свое выступление

В.И. Лысак.

О результативности использования приобретенного научного и учебного оборудования

докладывали первый проректор Александр Валентинович Навроцкий, а также проректоры по

учебной работе Игорь Леонидович Гоник и Евгений Александрович Захаров. Александр

Валентинович Навроцкий заметил, что с 2012 по 2014 годы в рамках Программы

стратегического развития ВолгГТУ закупил оборудования более чем на 300 миллионов

рублей. Говоря о результативности его использования, докладчик привел всего лишь

несколько цифр: если в 2012 году в журналах, входящих в перечень ВАК, со ссылкой на

приобретенное оборудование было всего две статьи, то в 2015 их было уже 93!

О том, как используется учебное оборудование, приобретенное по программе «Новые кадры

для ОПК», членам ректората рассказал И.Л. Гоник. Игорь Леонидович отметил, что для

кафедры «Автоматические установки» было закуплено оборудования на сумму более 25

миллионов рублей, это: лабораторный стенд управляемого электропривода, гидропривод

ПТМ, стенд газодинамический, комплекс 3D-прототипирования. На этом месте проректора

прервали В.И. Лысак и президент вуза, академик РАН Иван Александрович Новаков. На

минувшей неделе они посещали Санкт-Петербургский политехнический университет Петра

Великого, где проходил научный семинар «Современные технологии получения материалов

и изделий – как основа новой технологической революции «Индустрия 4.0». То, что там

увидели Владимир Ильич и Иван Александрович, произвело на них очень сильное

впечатление. В том числе и лаборатории по 3D-прототипированию, где питерские

политехники производят реальную продукцию, которая спасает людей, кроме этого они уже

делают детали для президентского лимузина, и многое другое. «Нам в этом плане многому

можно и нужно поучиться у наших коллег из Санкт-Петербурга!» – подчеркнул президент

вуза.
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Евгений Александрович Захаров проинформировал членов ректората о результативности

использования программного обеспечения, приобретенного по Программе стратегического

развития, таких как: «Универсальный механизм», SolidWorks, Statistica Advanced и др., всего

почти на 4 миллиона рублей.

Александр Валентинович Навроцкий довел до сведения присутствовавших информацию о

том, что в рамках Программы развития опорного университета, подготовлен проект приказа

о создании совета программы развития ВолгГТУ, направленного на формирование опорного

университета, назначении руководителей центров и проектов, ответственных за показатели.

Это очень объемный документ, скажем лишь, что в совет войдут председатели профильных

комитетов Волгоградской области, руководители крупнейших предприятий региона и др.

Андрей Аликбаев.

Фото Ильи Солдатова.
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